

# 見えた！カワセミやオオバン

1月12日（土）に塚脇側河川敷及び北山田の下泊里で、育成協主催による野鳥観察会が行われました。

子どもと大人合わせて35名が参加し、野鳥の会の方より留意事項を受けてから、冷たい風の中でしたが快晴に恵まれ、玖珠川に飛来し泳ぐ冬の鳥を観察できました。

観察を終えた後に「鳥合わせ」をして、その日に目にした鳥をみんなで確かめ合いました。

塚脇側河川敷からは、カモ類やカワセミ、オオバンなど12種類、北山田下泊里ではオシドリやコゲラやイカルなど9種類の鳥を観察できました。

河川敷で観察の参加者



## 20種類を超えるゴミが・・・



ゴミ調査をした「きりかぶみどりの少年団」

きりかぶみどりの少年団では、野鳥観察会に先立ち、同日午前8時半より保護者も参加して協心橋上流の川沿いのゴミ調査をしました。

1時間弱の活動で20種類を超える250点近いゴミを集め、玖珠川の生き物たちにとっての環境について考えました。



集めて分類した10kgのゴミ

**第3回玖珠自治会館まつり  
平成25年3月16日（土）**

**ステージ部門の出演申込みは  
2月20日（水）  
までにお願ひします！！**

**山路踊り** 一緒に練習しませんか

練習日 2月9日（土）  
時間 午後7時から  
場所 玖珠自治会館 集会室  
[コミュニティ女性部]

**「スポンジボールテニス県大会」  
へ行ってきました**

コミュニティ体育部会が健康づくりのために取り組んでいる「スポンジボールテニス」の大分県大会が1月26日（土）に別府アリーナで開催されました。玖珠地区コミュニティは、第4回大会から参加しており、今回で6回目です。3チーム18名が参加し、梅木純子さん（門出）梅木千晶さん（田中）が選手宣誓をしました。

第9回目の県大会で、44チーム280名の参加があり、10代から70代までの幅広い年齢層の選手が集まりました。

1チーム6名男女のミックスダブルスで試合を行い、玖珠チームはまずまずの成績でした。



選手宣誓をする梅木純子さん（写真左）と梅木千晶さん